

Sumiswald, Juli 2025

Napf.ch: Neue Plattform macht touristische Erlebnisse im Napfgebiet sichtbar

Mit der neu lancierten Website [napf.ch](https://www.napf.ch) wird der Erlebnisraum Napf über Kantons- und Regionsgrenzen hinweg erstmals aus einer Hand präsentiert. Die Plattform bietet Inspiration für Mehrtagesausflüge, Wanderungen, Biketouren und Naturerlebnisse rund um den Napf und richtet sich an Gäste, die die ursprüngliche Landschaft in ihrer natürlichen Vielfalt entdecken möchten.

Das Projekt «Sichtbarmachung touristischer Angebote rund um den Napf» ist ein Meilenstein der aussergewöhnlichen Zusammenarbeit von drei Tourismusorganisationen: Emmental Tourismus, Willisau Tourismus und UNESCO Biosphäre Entlebuch bündeln ihre Kräfte gemeinsam mit dem Verein Napfbergland, um die bestehenden Angebote besser sichtbar und zugänglich zu machen. Die überkantonale und überregionale Kooperation gilt als gutes Beispiel dafür, wie Synergien im Schweizer Tourismus genutzt werden können. Diesen Ansatz unterstützten die beiden Kantone Luzern und Bern sowie der Bund im Rahmen der neuen Regionalpolitik (NRP) sowie die Gemeinden rund um den Napf mit einem finanziellen Beitrag. Die Luzern Tourismus AG unterstützte das Projekt ausserdem mit Stundenleistungen und Know-How.

Für Gäste, die sich im Napfgebiet aufhalten, spielen touristische und politische Grenzen keine Rolle – genau an diese sind sie aber bei der Informationsbeschaffung bis vor Kurzem jeweils gestossen. Um alle benötigten Informationen zu erhalten, mussten sie sich teilweise an zwei bis drei verschiedene Webseiten oder Organisationen wenden.

„Rund um den Napf gibt es viele attraktive Angebote, doch bisher fehlte den Tourismusorganisationen eine gemeinsame Plattform, um diese einfach zugänglich zu machen. Mit [napf.ch](https://www.napf.ch) bieten wir den Gästen nun einen zentralen Einstiegspunkt für die Planung von ein- und mehrtägigen Aufenthalten“, erklärt Corinne Müller, Geschäftsführerin von Willisau Tourismus.

Neben der digitalen Plattform wird ab Herbst 2025 eine neue gedruckte **Panoramakarte** erhältlich sein, die eine Übersicht über die vielfältigen Angebote bietet und vor allem Wandernde bei der Routenplanung im ganzen Napfgebiet unterstützt.

Dank der engen Zusammenarbeit der Tourismusorganisationen können bestehende Inhalte effizient gebündelt werden und Doppelspurigkeiten entfallen. Dies steigert nicht nur die Sichtbarkeit, sondern schafft auch neue Ansätze für innovative, kantonsübergreifende Produkte und nachhaltige Wertschöpfung im Napfgebiet.

Kontakte für Medienanfragen

Willisau Tourismus

Corinne Müller

c.mueller@willisau-tourismus.ch / +41 41 970 26 66

UNESCO Biosphäre Entlebuch

Joshua Herzog

j.herzog@biosphaere.ch / +41 41 485 42 50

Emmental Tourismus

Isabelle Hollenstein

isabelle.hollenstein@emmental.ch / +41 34 402 42 52

Sumiswald, Juli 2025

Logos & Bilder: [DOWNLOAD](#)



Abbildung 1: Projektlogo "Unterwegs im Napfgebiet"



Abbildung 2: Logo Emmental Tourismus.



Abbildung 3: Logo UNESCO Biosphäre Entlebuch.



Abbildung 4: Logo Willisau Tourismus.



Abbildung 5: Isabelle Hollenstein (Emmental Tourismus), Corinne Müller (Willisau Tourismus) und Joshua Herzog (UNESCO Biosphäre Entlebuch) (v.l.n.r.) lancieren das Napfprojekt. Copyright: ZVG

Sumiswald, Juli 2025



Abbildung 6: Neben der neuen Website napf.ch wird im Herbst 2025 auch eine übersichtliche Panorama-Wanderkarte des Napfgebiets lanciert. Copyright: ZVG



Abbildung 7: Das Napfgebiet ist ein Wander- und Naturparadies und bietet attraktive Freizeitangebote für aktive Gäste. Copyright: Emmental Tourismus



Abbildung 8: Der Napfgipfel lässt sich nur mit eigener Kraft ersteigen, dafür lockt er mit unvergleichlicher 360 Grad Aussicht über die Regionen bis hin zu den Bergen. Copyright: Emmental Tourismus

Weitere Bilder des Napfgebiets auf Anfrage